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今天白天到夜里晴转多云 风力西南风3级 温度最高28℃最低18℃ 降水概率 20％

打造高品质都市党报

西亚斯学院二期2015年建成
王文超到新郑市调研重点工程建设

本报讯（记者 左丽慧 高凯）昨日
上午，省委常委、市委书记王文超到新
郑市调研，实地察看西亚斯国际学院
二期工程、郑风苑建设情况，并听取了
新郑市中心城区、黄帝故里景区二期
扩建工程及具茨山国家森林公园的规
划情况汇报。

王文超一行首先实地察看了西亚
斯国际学院二期工程规划建设情况。
该工程总占地520亩，主要建设项目包

括电子工程学院，歌剧院，马球、高尔
夫球教学场和全国大学生篮球联赛
训练基地等，未来将形成相对独立
的各个学院的教学及教研建筑群，
预计将在 2015 年全部完成建设任
务。察看中，王文超指出，要继续创
新教育理念和方式，建成一所特色
鲜明的学府，开高等教育新风。要
让学生在这里不仅能够受到专业知
识教育，还能学习到社会知识、参加

实践锻炼；全面提高创新、实践能
力，提高综合素质，成为适合社会发
展需要的实用人才。

在随后召开的座谈会上，王文超
听取了新郑市中心城区、黄帝故里景
区二期扩建工程及具茨山国家森林公
园规划情况汇报。他指出，要进一步
汲取各方面权威专家意见，明确定位，
完善规划，使规划更加科学、更具有前
瞻性和可操作性。

聚焦
中原论建·郑州经济高层论坛

走进宇通工业
园，绿树掩映的现代
化办公大楼，科学布
局的功能分区……这
片现代化的工业园
区，到处洋溢着蓬勃
的生机。

作为郑州民营经
济的领军者，宇通不
仅美在“外表”的环境
和秩序，更美在“心灵”
的品质和实力：从一个
小型修配厂成长为亚
洲最大客车制造商，并
在国内同行中率先跨
过百亿元大关……20
余年风雨兼程，宇通
用实践和业绩映照着
郑州民营经济的成长
与壮大历程。

其实，在郑州民营经济的生态丛林中，不仅
有汤玉祥“驾驭”的驰骋在世界各地的宇通客
车，也有陈泽民“包制”的速冻水饺和汤圆，张铁
山“酿造”的全国品牌“金星啤酒”，张志华“调
度”的大方桥梁机械，任红军制造的汉威电子
……在这个进程中，一批批打着时代烙印的民
营企业和企业家跃上舞台中央，成为我市经济
发展的中坚力量。

“草根”色彩浓郁的郑州民营企业，在暖
暖的春阳里茁壮成长。在农产品加工、电子
和机械制造等一、二、三产业的 20 多个行业
遍地开花，形成了汽车配件、食品加工、建筑
机械、阀门制造、服装、医药化工等支柱产业，
涌现出了一批规模型、效益型、科技型骨干企
业，整体实力不断发展壮大，很多企业已成为
全国乃至世界级行业翘楚，成为郑州人、河南
人引以为荣的名片。

“草根”竞萌，春华秋实。民营企业不断促
进产品上档次、技术上水平、管理上台阶，经济
规模明显扩大，实力明显增强、素质明显提升。
来自市中小企业局的最新统计数据显示，民营
经济总量指标增速明显加快，占全市GDP的比
重逐年提高。截至今年 4月底，全市民营经济
占 GDP 比重已提升至 68.5%，较 2007 年提升
10.5个百分点。其中，民营规模以上工业经济
累计完成增加值 345亿元，占全市规模以上工
业增加值总量 76.6%；民营经济税收收入稳步
增长, 一季度累计完成92.2亿元，占全市入库税
金总额 79%；一季度民间投资累计完成 330亿
元，同比增长45%，占全市城镇固定资产投资总
额近70%；民营经济数量与规模扩张明显加快，
目前全市民营经济组织达329405户（家），从业
人员达到167万人，较2007年增加17万人。

草长莺飞，天高云淡。迎着新的机遇和挑
战，郑州民营经济正在迅猛发展，逐渐成为拉动
郑州经济增长的主力军。而郑州这座充满活力
的城市，也正努力为民营企业的成长开辟着更
加广阔的空间。发展方式转变加速向前，新一
轮产业升级转型战役的集结号已经吹响，茁壮
成长的民营企业，必将继续担纲这场升级转型
大战场的生力军。

郑东新区将增6条夜景旅游线
照明专项规划完成公示

本报讯（记者王文霞实习生 陆颖）郑
东新区的美景中，将新添一项光影交
织、如梦如幻的夜景。昨日，记者
从郑东新区管委会获悉，东区的夜
景照明专项规划已完成公示，6 条夜
景旅游线路使郑州的夜晚变得更加
丰富多彩。

夜景照明工程分两期实施
近中期目标（2009~2015）。在城市

照明现状的基础上，进一步完善郑东
新区城市中央 CBD、如意河、金水东
路等重点地区的街道、广场、水景、
建筑立面外部环境的灯光设计，并通
过照明施工力量逐步实现统一、整体
的设计方案。逐步完善 CBD 中心区、
政务区的整体夜景照明设计。向龙子
湖大学城区、郑东新区综合交通枢纽
区拓展。

远期目 标（2015~2020）。 完 善 郑
东 新 区 城 市 夜 景 照 明 体 系 ，达 到 夜
景景观重点突出、明暗适宜、合理协
调、和谐统一的目标。

新老城区共创斑斓夜景
据介绍，夜景照明利用郑东新区已

基本形成的道路系统、河流水系、广场、
公园、绿地等，构建郑东新区夜景照明系
统。郑州市布局为分散组团式的布局，被
X形铁路分割，通过照明规划布局使夜间
的新老城市相互呼应，联系新老城区之间
的城市中心轴线，进一步促进郑州夜景游
览轴线向新区的延伸。

6条夜景景观游览线路
郑东新区夜景游览线路。如意湖

游览路线：CBD 商务内环路—CBD 商
务外环路—如意东路—副 CBD 环路—
如意西路；龙湖游览路线：龙湖内环路
—朝阳路—北三环路；中轴达到游览路
线：中州大道；龙子湖游览路线：龙子湖
东路—龙子湖西路—龙子湖南路—龙子
湖北路；政务区游览路线：金水东路—
农业东路—熊儿河南路；综合交通枢纽
区游览路线：七里河南路—商鼎路—四
环路。

市领导慰问“新世纪·郑州十年”系列报道记者时指出

总结经验提升业务水平
努力培养名记者名编辑

本报讯（记者 裴其娟）昨日，市
委常委、宣传部部长丁世显来到郑
州 日 报 社 ，看 望 慰 问 参 与“新世
纪·郑州十年”大型系列报道的市属
新闻媒体记者，要求各新闻单位认
真总结此次报道的经验，进一步提
升业务水平，为全市经济社会跨越
式发展作出新的更大的贡献。丁世
显同时要求精益求精做好本次大型
报道的出书成集等工作。

“新世纪·郑州十年”大型系列
报道回顾历史、立足现实、面向未

来，全面梳理了郑州进入新世纪第一
个十年经济社会各项事业的发展变
化。截至昨日，郑州日报、郑州晚
报、郑州人民广播电台、郑州电视
台、中原网等5家市属媒体均已圆满
完成了系列报道的刊登（播发）任
务，在省会产生了良好的社会反响。

丁世显要求，参与人员要认真
总结回顾这次大型系列报道的经
验，相互交流、借鉴报道心得体
会，努力思索如何进一步提高业务
水平。要对每一篇文章、每一幅图

片、每一个画面和播音重新审视，
进一步修改、完善和提升，制作成
系列报道专集。专集要精益求精，
力求完美，使之成为宣传郑州形
象、提升媒体影响力的有效管道。

丁世显希望各媒体认真制定并
实施“名人计划”，培养名记者、名
编辑、名主持人和名策划，为那些
能力强、业务精、素养高的人提供
更广阔的发展平台，并通过他们的
榜样和导向效应，使更多的人学有
目标，促进新闻事业的跨越式发展。

本报讯（记者 刘俊礼）昨日，我
市召开南水北调丹江口库区移民安
置第一批推进暨第二批动员会议，
回顾总结第一批移民安置新村建设
和试点移民后续工作开展情况，部
署第二批移民安置工作。市领导马
懿、王跃华出席会议。

据了解，我市共接收丹江口库
区移民 18764 人，设安置点 22 个，
其中中牟县 10 个，荥阳、新郑各 6
个。目前，2579名试点移民已于去
年 8 月份完成安置。第一批 6192

名移民也将于今年 8 月底前入住
郑州，目前移民的房屋主体建设
已基本完成。我市将在本月底正
式启动第二批移民安置工作，麦
收后将全面完成移民新村建设用
地问题，工程招标和“三通一平”等
任务，确保明年 4 月底前再接收
9993名移民。

市委常务副书记马懿强调，各
级党委、政府和各有关部门要坚持
以人为本，全力打好移民安置攻坚
战。工作中，要把移民新村规划与

新农村建设紧密结合起来，把移民
新村建设成为设施完善、环境优美、
保障完备、文明和谐的新农村，同时
认真组织好移民搬迁工作，切实推
动移民生产发展，切实搞好后续帮
扶工作及移民村维稳工作；全市各
级相关部门要加强领导，明确责任，
严格管理，大力宣传发动，汇聚各方
力量，整合各类资源，强化工程质
量，圆满完成我市移民安置任务，为
南水北调中线工程顺利完成作出积
极贡献。

市十三届人大常委会
十一次会议6月召开

本报讯（记者 潘燕 实习生
丁静茹）市十三届人大常委会
昨日举行第14次主任会议。

会议由市人大常委会主任
白红战主持。

会议分别听取了市政府
副秘书长张吉、李杰和市国土
资源局局长吴洪杰关于我市
煤炭管理工作、社区管理工作
和国土资源管理工作情况的
汇报，听取了市人大常委会经
济工委主任贺广勋、内司工委
主任许福亮、城建工委主任张
文田关于煤炭管理、社区管
理、国土资源管理工作视察情
况的报告。

会议听取了市人大常委
会副秘书长、办公厅主任李

金鹏关于市十三届人大常委
会第十一次会议议程安排意
见的汇报。会议将于 6 月下
旬召开，会议的建议议程是，
审议《郑州市农业投资保障
条例（修订草案）》和《郑州市
城市供水用水管理条例（草
案）》，听取并审议市政府关
于实施《台湾同胞投资保护
法》情况的报告和市人大常
委会执法检查报告，听取并
审议市检察院关于法律监督
工作情况的报告，审议有关
人事任免案。

市人大常委会副主任栗培
青、王平、赵明恩、雷志、刘全
心、贾记鑫、李元法、周长松，秘
书长刘焕成出席会议。

昨日，一位游人在碧波荡漾的郑东新区如意湖畔
同“卡通人物”嬉戏。眼下，风景如画的郑东新区已成为
不少市民休闲、游玩的好去处。本报记者 丁友明 摄

本报讯（记者 武建玲 见习
记者 孙静）昨日，市政协机关召
开创先争优活动动员大会，部
署有关工作。市政协主席李秀
奇出席会议。

从今年5月起，市政协将利
用近两年时间，在机关各支部
和共产党员中深入开展以“服
务中心建设队伍，创先争优走
在前头”为主题，以创建“五个
好”先进基层党组织、争做“五
个表率”优秀共产党员为主题
内容的创先争优活动。

李秀奇希望市政协机关各
党支部和广大党员，切实增强
开展创先争优活动的责任感、
使命感，围绕中心，服务大局，
推进创先争优活动扎实开展，
做到在推动跨越式发展上取得
新进展、在促进社会和谐上取
得新成效、在服务人民群众上
取得新进步、在加强基层组织
上取得新突破，确保创先争优
活动取得实效。

市政协副主席岳喜忠、王薇、
陈西川，秘书长张桂兰出席会议。

市政协昨日发出
创先争优动员令

东区美景醉游人

“民营企业在推
动经济发展、扩大
投资、吸纳就业和
技术创新方面作用
越来越大，已成为
我市经济的重要组
成部分和推动经济
社会跨越发展的重
要动力。”

——摘自市
长赵建才在 2009
年全市民营企业表
彰大会上的讲话


